

学校便り



雪小っ子

すなおでれいぎ正しい子
たくましく学び合う子
あかるく元気な子

令和7年3月4日

No. 13

西海市立雪浦小学校
校長 柴田 泰徳

雪小漢字チャレンジ（全校一斉漢字テスト）

雪小漢字チャレンジ（全校一斉）を、3月3日に行いました。現学年の漢字のまとめと、前学年で習った漢字の確実な定着を目的としています。このチャレンジの特徴は目標設定値が高いことです。98%以上正答が「漢字博士」に、90%以上で「準漢字博士」に認定されます。「博士」になるには、200点満点で196点以上、100問中、2問までしかミスできません。

高い設定だからこそ価値を感じ、「漢字博士になりたい。」と目標を口にする子供たちもいます。また、このチャレンジをとおして、「努力が結果に結び付く」ことを、身をもって学んでほしいという願いがあります。コツコツと努力したことは、良い結果に結びつきます。反対に、さぼりもそれなりの結果に結びつきます。

私も丸付けが楽しみで、ただいま採点・集計中です。各自がそれぞれに結果を受け止め、前進してほしいと願います。

写真の掲載を控えさせていただきます

【速報】

「漢字博士」 …… 全校で 7名
「準漢字博士」 …… 全校で 11名

今年の冬は寒かったですね

ようやく春の気配も感じられるようになりましたが、今年の冬は例年になく寒かったです。雪の日も多く低温も続いたので、幾度となく登下校の安全対策や見守りが必要でした。それでも、子供たちは元気に登校し、雪の日にはいつもより運動場で遊ぶ人数が多かったです。このような日には、一人一人の朝のあいさつの声が、心を温かくしてくれます。

写真の掲載を控えさせていただきます

持久走記録会

2月28日（金）に、延期になっていた持久走記録会を行いました。低・中・高の3つの部門に分かれて、雪浦地区の一般道路をお借りして走りました。始まると、保護者の方や地域の方々の応援の方が増えて、「頑張れ、頑張れ」という声援に、走っている子供たちは大きなエネルギーをもらったようでした。子供たちの力走は、地域に元気を届けますので、この活動を大事にしていきたいと強く感じています。



子ども県展の表彰

各学年で秋に取り組んだスケッチやデザイン活動の作品が子ども県展で、特選・入選に輝きました。

【特選(絵画の部)】

1年生

【入選(絵画の部)】

1年生

3年生

4年生

写真の掲載を控えさせていただきます

3月の主な行事

3日(月) 雪小漢字チャレンジ よいこのくらし

4日(火) 体重測定 お別れ集会(5校時)
移動図書(回収)

つがねの会 18:30~

5日(水) 卒業式全体練習①

ロビーコンサート5校時

6日(木) かざぐるまの会読み語り

7日(金) 卒業式全体練習②

11日(火) 卒業式全体練習③

PTA 運営委員会 19:00~

12日(水) 卒業式予行

13日(木) 会場設営

14日(金) 卒業証書授与式(11:40 頃下校)

24日(月) 修了式・離任式(11:15 頃下校)

十二・一月給食で一句

【最優秀賞】

十分間 見つめるだけの ミニトマト

四年

【優秀賞】

食べ終わり 後はじゃんけん 勝つだけだ

五年

ちよっと早い サンタさんからの プレゼント

六年

【佳作】

ごはんのね 中のわかめが おどりそう

一年

あけてからあげーこ たべました

三年

チョコケーキ ロのまわりが おけしようだ

四年

雪小花便り

雪の中のパンジー ・ ビオラ

冬の花「パンジー」や「ビオラ」は何度も雪をかぶりました。寒さに強いと言いますがその言葉とおり、11月から次々と元気な花を咲かせています。冬の間の下へ下へと根を伸ばし、じっと暖かな春を待っているようなようです。

卒業を間近に控えた6年生へ一人一鉢の花のプレゼントを贈りました。背の高いストック、低いアリッサム、黄色のビオラ、青いネモフィラ、輝くりビングストーンデージー、そしてチューリップ。6種の花が中学入学頃まで順番に咲き続けます。



6年生へ卒業のプレゼント

写真の掲載を控えさせていただきます